



謹賀新年

一年の計(画)は元旦にあり

二〇二一年元旦を迎えて、安全・安心・幸福な社会を展望して希望あふれる一年を実現するために県南支部の全分会・全組合員で奮闘しましょう。

新型コロナウイルスは大晦日に全国の一日の感染者が初めて4千人を超えて4317人となり、東京都では一気に千人を超え1337人に達して都内での感染者総数は6万人を超えました。また神奈川県では一日の感染者が初めて500人を超えて588人になっています。

生活困窮者増加、非正規労働者を狙い撃ちの解雇、医療・介護・福祉現場の疲弊、女性自死の急増など、弱者を犠牲にし強者を富ませる新自由主義の残忍な実態と、資本主義社会の限界がコロナパンデミックで炙り出されました。

新型コロナ対策は米国・大企業・金持ち優先(F.I.R.S.T)や国民の自助努力優先などは論外で人類の英知を結集しなくては克服できません。

その実現には、二〇二一年春闘を文字通り国民春闘として社会的な影響力をひろげることです。その運動の力を横浜市長選挙や川崎市長選挙など地方選挙から総選挙に総結集して菅政権を倒し、国民に温かい連合政権を樹立することです。

この計を達成するため団結してがんばろう。



富士山

モノレール

横浜の景勝地・金沢八景の1つ平潟湾越しに望む元旦の富士と湾上を走るモノレール(シーサイドライン)